



教育は愛



令和6年7月19日発行

さいたま市立本太小学校

Tel 048-882-3007

<http://motobuto-e.saitama-city.ed.jp>

e-mail motobuto-e@saitama-city.ed.jp

校長 千葉 裕(ちば ひろし)

◆ 「本太小コミュニティ」の強み

昨年度、ポストコロナの中、学校生活全体に連携と協働が復活しました。その勢いのまま令和6年度を迎え、第1学期を終えようとしています。保護者・地域の皆様の力強いご支援に心より感謝申し上げます。

今、改めて思うことは、本太小は、学校・保護者・地域が一体感をもって子どもたちの幸せを願う素晴らしいコミュニティの中で教育活動を展開させていただいているということです。本市では、市立学校全校でコミュニティ・スクールに取り組み、成果をあげていますが、本校では、既に数十年の長きに亘って学校を拠点としたコミュニティで教育活動に取り組んできました。

チャレンジスクール、登下校、休み時間の見守り活動、熟議を展開するPTA本部・運営委員会等、青少年育成本太小地区会や自治会が中心となって行う子どもたちのための各種イベントなど。さらに、学校経営についても当事者意識をもって恒常的に建設的なご意見をいただく機会に恵まれております。

私は、このような本太小の姿に、令和の学校教育の理想像を見ている思いです。

1学期は今日で終業となりますが、2学期以降も「本太小コミュニティ」の強みを生かして教育活動を進めてまいります。

今後とも、ご理解・ご協力を宜しくお願い申し上げます。



◆ 安全に気を付けて楽しい夏休みを！

熱中症防止、交通安全の徹底、水辺や山の注意等を十二分に行い、素敵な思い出を沢山つくれる夏休みとなりますように！！

※規則正しい生活習慣は、気持ちを引き締め、事故防止にもつながります。

◆ 1学期の通知表を振り返って

今日は、子どもたちが通知表を持ち帰ります。既に、個人面談で子どもたちの学習の様子については、お伝えしておりますが、改めて通知表の中から、子どもたちの頑張ったところを見出し、今後の意欲につながるような激励・称賛のお言葉をかけていただきますようお願い致します。

人は、自分のことを認め、励ましてくれる人の言うことは受け入れ、自省するといいます。ましてや子どもならなおさらです。

本日、ご家庭であたたかい通知表の振り返りができますよう心より願っております。



◆ 自主性・主体性は本校教師の特長です！

自ら考え、判断し、チャレンジできる子どもたちを育成するためには「教師自身がそうあらねばならない！」というモットーの下、本校の教師は、日々、教育活動に取り組んでいます。

校内研修においても、本年度から1人1テーマを設定して研修を進めているところです。夏休み中も、教師自身が自主性と主体性、さらには創造性をもって研修にチャレンジします！

全ては、本太小の子どもたちの自主性と主体性をはぐくむため！！

◎「未来社会に向けて、シン化し続ける

本太小学校！」～すべては、未来社会を生き抜く子どもたちの幸せのために～